

À Arcachon, ils étaient un millier de personnes

Les habitants du Bassin se sont rassemblés pour protester contre la recrudescence de l'antisémitisme



Un millier de personnes s'est rassemblé hier devant la mairie d'Arcachon. c.v.

Près d'un millier de personnes ont assisté au rassemblement contre l'antisémitisme, hier après-midi, sur le parvis de la mairie d'Arcachon. Autour du maire Yves Foulon, il y avait le sous-préfet Ronan Léaustic et plusieurs maires du Bassin : Patrick Davet (La Teste), Nathalie Le Yondre (Audenge), Marie Larué (Lanton), Manuel Martinez (Marcheprime), Bruno Lafon (Biganos).

C'est Yves Foulon qui a pris la parole, répondant à l'appel des présidents de l'Assemblée nationale et du Sénat, pour manifester l'unité des Français face à la recrudescence des actes antisémites.

« La France est confrontée à une menace qui ne peut pas

être ignorée. Les actes haineux et discriminatoires à l'encontre de la communauté juive se multiplient et nous ne pouvons pas rester silencieux face à cette intolérance qui gangrène notre pays. L'antisémitisme n'est pas seulement une attaque contre nos concitoyens juifs, c'est une attaque contre les valeurs mêmes qui font de la France une terre de diversité et de tolérance. Nous sommes une nation diverse, riche de nos différences, et c'est cette diversité qui fait la grandeur de la France. Face à l'antisémitisme, soyons intraitables, soyons combattifs. »

La Marseillaise a ensuite été chantée par la foule.

Christian Visticot